



info refbejuso N° 07 | 25.03.2025

Chères lectrices, chers lecteurs,

Cette fois, le printemps est enfin arrivé! Et il est temps de profiter des fleurs qui s'épanouissent un peu partout. À Sonvilier, un culte autrement aura lieu dimanche autour du langage des fleurs et de sa signification, accompagné d'un moment musical. À Tramelan, Action de Carême, l'EPER et Être Partenaire, organisent ce samedi une «Journée d'action pour le droit à l'alimentation» en proposant à la vente des roses issues du commerce équitable dans les rues de la ville. Tandis que l'action «Pain du Partage», se tiendra du 5 mars au 20 avril à Tramelan sur l'initiative des mêmes oeuvres d'entraide. Autant d'occasions d'ouvrir son coeur.

Nous vous souhaitons de beaux partages!

Nathalie Ogi, rédactrice de la newsletter

Une opportunité unique pour les jeunes théologiennes et théologiens!



La Communion d'Églises protestantes en Europe (CEPE) rassemble plus de 90 Églises protestantes et encourage les échanges théologiques et la collaboration par-delà les frontières nationales. Son programme «Young Theologians» offre la possibilité à de jeunes étudiantes et étudiants en théologie d'aborder des questions théologiques actuelles et de se confronter à la pluralité des Églises européennes. L'Église évangélique réformée de Suisse (EERS) prend en charge financièrement la participation de deux jeunes théologiennes ou théologiens protestants de Suisse. Il est possible de poser sa candidature jusqu'au 22 avril 2025.

[Appel à candidatures de la CEPE](#)

Pain du partage



Dans le cadre de la campagne œcuménique d'Action de Carême de l'EPER et de l'œuvre d'entraide catholique-chrétienne Être Partenaires se déroulera à Tramelan du 5 mars au 20 avril l'action Pain du Partage. Pour chaque pain vendu dans les boulangeries du village, 50 centimes sont reversés à des projets qui luttent contre la faim, la pauvreté et promeuvent une vie dans la dignité. En participant à cette action, vous aidez d'autres êtres humains privés du pain quotidien! Le pain, partagé en famille est aussi un symbole, une façon de célébrer notre humanité.

[Infos sur Instagram](#)

Vente des roses à Tramelan



Le samedi 29 mars 2025 aura lieu dans les rues de Tramelan la vente des roses, une action organisée par Action de Carême, l'EPER et Être Partenaire, des organismes œuvrant pour combattre la faim et promouvoir une vie digne pour tous! Des bénévoles à travers toute la Suisse participeront à cette «Journée d'action pour le droit à l'alimentation» en proposant à la vente des roses issues du commerce équitable.

[Plus d'informations](#)

Culte autrement: le langage des fleurs



Dimanche 30 mars à 17 h 15, la paroisse de Sonvilier propose un culte autrement autour du thème: le langage des fleurs... Les fleurs riment-elles vraiment avec printemps? Et de quel printemps parlent-elles alors? D'un printemps tout gentil ou d'un printemps plus indocile? Quelques idées d'une fleuriste de St-Imier et d'un menuisier de Nazareth nous guideront dans ce culte autrement. Piano et violon accompagneront ce temps.

[Informations](#)

La prochaine newsletter sera publiée le 08.04.2025



refbejuso - Altenbergstrasse 66, Case postale, 3000 Berne 22
T 031/340 24 24

www.refbejuso.ch - communication@refbejuso.ch
